

SPIRIT OF FOOTBALL E.V. | TALSTRASSE 16 | D-99089 ERFURT

An die Vertreter der Medien

 Betreff:
 Pressemitteilung Kick-off „The Ball 2014“

 Bearbeiter:
 Spirit of Football e.V.

 Telefon:
 0172-3705837

 Datum:
 06.01.14

Erfurter Verein Spirit of Football e.V. reist zur FIFA Fußball-WM nach Brasilien - Anstoß am Donnerstag, 9. Januar 2014 zum 150. Jubiläum der Football Association (FA)

Erfurt/London. Nur noch wenige Tage, dann rollt er wieder: The Ball – des Fußballs olympische Fackel. Im WM-Jahr 2014 wird der Erfurter Verein Spirit of Football e.V. „The Ball“ in sechs Monaten über 29.000 Kilometer auf dem Weg zur Eröffnungsfeier nach Sao Paulo (Brasilien) begleiten. Wie vor vier Jahren zur Fußball-Weltmeisterschaft nach Südafrika ist der Wahl-Erfurter Andrew J. Aris wieder Teil der Reisegruppe.

Bereits zum vierten Mal organisiert die englische Nicht-Regierungsorganisation „Spirit of Football CIC“ eine Fußball-Pilgerreise zur WM-Eröffnungsfeier. Der gemeinnützige Verein Spirit of Football e.V. aus Erfurt ist Kooperationspartner der Reise, die durch 25 Länder nach Brasilien verläuft, und wird durch den ehemaligen neuseeländischen U20-Nationalspieler und früheren Rot-Weiß Erfurt Profi Andrew Aris vertreten.

Der Kick-off zur Reise am 9. Januar 2014 im Battersea Park, London feiert zudem das 150-jährige Jubiläum der englischen Football Association (FA). Unter deren damals festgeschriebenen Regeln, nach denen auch heute noch Fußballspiele ausgetragen werden, wurde exakt am 9. Januar 1864 das erste offizielle „Fußballspiel“ angepfiffen.

Musikalische Unterstützung erhält die Ballreise durch die britische Independent-Band „New Model Army“, die für „The Ball“ eigenes den Song „Beautiful Game“ komponierte und diesen im Rahmen der Eröffnungsveranstaltung in London am Donnerstag live präsentieren wird.

„The Ball“ ist ein Symbol der Tradition, des Fair-Play und dem Respekt gegenüber der Möglichkeit des Sports, Menschen weltweit zusammenzubringen. Brasilianische Häftlinge des staatlichen Rehabilitationsprojektes „Pintando a Liberdade“ (painting for freedom) stellten die „runde Kugel“ in Handarbeit her.

Nach dem Kick-off in London wird „The Ball 2014“ durch Europa, Nord-, Zentral-, und Südamerika nach Brasilien reisen. Die Mission des Projekts: Aufmerksamkeit für geistig behinderte Menschen durch Aktionen mit dem Kooperationspartner Special Olympic schaffen. Das Fußballabenteuer soll zudem neuen Stoff und Materialien für das Bildungsprojekt „Ein Ball : Eine Welt“ liefern, welches bereits in den letzten Jahren in Erfurt umgesetzt wurden.

Auf dem Weg nach Brasilien wird das Projekt Bildungsworkshops in Schulen und Gemeinden durchführen, historische Fußballorte und bedeutende Fußballvereine besuchen, Fußballspieler, Fans, Supportertreffen und eine Reihe von Fußballspielen austragen. Jeder, der dem Ball begegnet und mit ihm spielt, darf sich mit seiner Unterschrift verewigen und so einen kleinen Beitrag zur weltweiten Völkerverständigung liefern.

One Ball : One World!

SPIRIT OF FOOTBALL e.V.

 Talstraße 16
 99089 Erfurt
 fon: +49 361-780 23 449
 mail: info@spirit-of-football.de
 web: www.spirit-of-football.de

GERICHTSSTAND

 Amtsgericht Erfurt
 VR-162274

BANK

 Sparkasse Mittelthüringen
 KoNo: 600080064
 BLZ: 82051000
 IBAN: DE16820510000600080064
 BIC: HELADEF1WEM

SCHIRMHERREN:

 Andreas Bausewein,
 Oberbürgermeister der Stadt Erfurt
 Clemens Fritz,
 Profifußballer SV Werder Bremen
 Matthias Machnig,
 Ehemaliger Wirtschaftsminister Thüringen

Reiseroute und Zeitplan



<ul style="list-style-type: none"> ▪ Dezember 2013: The Ball 2014 wird verpackt und nach London geschickt ▪ Donnerstag, 9. Januar 2014: Anstoß der Reise im Battersea Park, London 	
<p><u>Europa</u></p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ England: Jan 9 – Jan 13 ▪ Schottland: Jan 14 – Jan 16 ▪ England: Jan 17 – Jan 19 ▪ Belgien: Jan 19 – Jan 20 ▪ Holland: Jan 20 – Jan 21 ▪ Deutschland: Jan 21 – Jan 26 ▪ Schweiz: Jan 26 – Jan 27 ▪ Italien: Jan 27 – Jan 28 ▪ Frankreich: Jan 28 – Jan 29 ▪ Spanien: Jan 29 – Feb 2 ▪ Portugal: Feb 2 – Feb 5 <p><u>Nordamerika</u></p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ USA: Feb 5 – Mär 4 ▪ Mexiko: Mär 4 – Mär 14 	<p><u>Zentralamerika</u></p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ Guatemala: Mär 14 – Mär 21 ▪ Honduras: Mär 21 – Mär 29 ▪ Nicaragua: Mär 29 – Apr 6 ▪ Costa Rica: Apr 6 – Apr 14 ▪ Panama: Apr 14 – Apr 18 <p><u>Südamerika</u></p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ Kolumbien: Apr 18 – Apr 27 ▪ Ecuador: Apr 27 – Mai 3 ▪ Peru: Mai 3 – Mai 11 ▪ Bolivien: Mai 11 – Mai 16 ▪ Chile: Mai 16 – Mai 23 ▪ Argentinien: Mai 23 – Jun 1 ▪ Uruguay: Jun 1 – Jun 6
<ul style="list-style-type: none"> ▪ Brasilien: 6. Juni: Ende der Reise und Beginn der FIFA Fußball-WM 	

SPiRiT OF FOOTBALL e.V.

Talstraße 16
99089 Erfurt
fon: +49 361-780 23 449
mail: info@spirit-of-football.de
web: www.spirit-of-football.de

GERICHTSSTAND

Amtsgericht Erfurt
VR-162274

BANK

Sparkasse Mittelthüringen
KoNo: 600080064
BLZ: 82051000
IBAN: DE16820510000600080064
BIC: HELADEF1WEM

SCHIRMHERREN:

Andreas Bausewein,
Oberbürgermeister der Stadt Erfurt
Clemens Fritz,
Profifußballer SV Werder Bremen
Matthias Machnig,
Ehemaliger Wirtschaftsminister Thüringen